

ひまわり



【学校教育目標】○心豊かな子○進んで学ぶ子○たくましい子 ~今日が楽しく、明日が待ち遠しい学校~
【8～9月生活目標】「時を守る」

文責 前田 伸吾

「心豊かな子・すすんで学ぶ子・たくましい子」 光山小学校50年目の「夏休み」を迎えて

一学期の教育活動が、保護者や地域の皆様のご理解ご協力により、無事にそして順調に終了することができました。誠にありがとうございました。心から感謝申し上げます。この間、子供たちも毎日の学習や運動、友だちとの遊び、各種行事を通して成長しました。高学年はリーダーとして、中学年は下級生の面倒をみる上級生として、それぞれよく頑張ってくれました。また、1・2年生はより一層成長の様子が顕著に見られ、心身ともに一回り大きくなりました。家庭でも、子供の成長や頑張りを認めてほめてあげてください。明日から夏休みとなります。長期間の夏休みは、子どもたちにとって、家族で様々な体験をしたり、一つのことを継続してやり遂げる経験ができたりますなど、子どもたち一人一人のよさや可能性、自主性を伸ばしたりする絶好の機会です。ぜひ、学校生活ではできない豊かな体験をする中で、自らのよさや可能性を発見してほしいと思います。楽しく、有意義な夏休みとなるように、子供たちへのご指導・ご支援をどうぞよろしくお願い申し上げます。

夏休みにご協力いただきたいこと

今年度の夏休みは、7月20日(土)から8月25日(日)までの37日間という長い夏休みになります。夏休みは、海や川、山へ出かけたり、子供たちだけで遊ぶ機会も増えたりします。その一方で、交通事故や水難事故、熱中症、感染症など、気をつけなければいけないことも多くなります。

光山小学校は、安全・安心な学校づくりを目指すと共に、様々な危険を予測して安全・安心な生活ができる子供の育成を目指しています。命に関わるような危険なことをしない、自転車乗りではヘルメットを着用する、道路への急な飛び出しをしない、きまりを守るなど、機会を捉えてご家庭でも話題にしていきたいと思えます。事故は思わぬ時・場所で起こります。安全で楽しい夏休みをお過ごしください。そして、2学期がスムーズにスタートできますよう、夏休み期間中も、各ご家庭で以下のことをご協力ください。

- 1 早寝・早起き・朝ごはん等、授業日と同じ生活習慣を心がけてください。
- 2 2学期の授業内容を理解できる基礎的な学力を身に付けておきましょう。
- 3 歩いて登下校して、授業をしっかりと受けられる体力を身に付けておきましょう。



8・9月の主な行事予定

8月26日(月)	始業式 3時間授業(全学年)	小中合同一斉下校
27日(火)	4時間授業(全学年)	給食開始 発育測定(1~3年生・なかよし)
28日(水)	4時間授業(全学年)	発育測定(4~6年生)
29日(木)	5時間授業(全学年)	修学旅行説明会(6年生)
30日(金)	5時間授業(全学年)	宿泊学習説明会(5年生)
9月1日(日)	やる気アップデー	
2日(月)	放課後学習教室(4,5年生)	
3日(火)	くすの木朝会 移動図書館	
5日(木)	5時間授業(1~4年生) 6時間授業(5,6年生)	委員会活動⑤
9日(月)	放課後学習教室(4,5年生)	
10日(火)	ドレミファ朝会 移動図書館	
11日(水)	集金日 遊びの会③	5時間授業(全学年) 「 水泳の授業 」(6年生) 「 着衣泳と自らの命を守る行動 」
12日(木)	5時間授業(1~3年生) 6時間授業(4~6年生)	クラブ活動③
16日(月)	敬老の日	
18日(水)	避難訓練 5時間授業(全学年)	
19日(木)	避難訓練予備日 5時間授業(1,2年生) 6時間授業(3~6年生)	
20日(金)	あいうえお朝会 おくすり実験教室(6年生)	
22日(日)	秋分の日	
23日(月)	振替休日	
25日(水)	すくすく朝会	
26日(木)	5時間授業(1~3年生) 6時間授業(4~6年生)	クラブ活動④
27日(金)	5時間授業(全学年) 50周年式典準備	
28日(土)	光山小学校50周年記念式典 5時間授業(全学年)	
30日(月)	振替休業日	



「水泳の授業」(6年生)
「着衣泳と自らの命を守る行動」



7月3日(水)、なかよし学級の子供たちが「川角中学校ファーム」にて、三校合同のジャガイモ掘りを行いました。地域ボランティアの小山さん、皆川さん、渋谷さんのご指導のもと、子供たちは、たくさんのジャガイモを収穫できて喜んでいました。

6月26日(水)に、歯科指導がありました。1年生では「第一大臼歯を見つけよう!」3年生は「口の中の汚れを知らう〜でこぼこの歯をきれいにみがこう〜」5年生は「どうして歯肉炎になるの?」を課題とし、磨き方を含めて、それぞれの課題を詳しく教えていただきました。



7月10日(水)本校にて「川角中学校校区特別活動合同研修会」が行われました。5年1組の「学級会」を中学校区の先生方が熱心に参観し、その後、指導者の先生にご講演をいただきました。子供たちは、計画委員を中心に緊張しながらも、しっかりとした態度で発表などをしていました。



7月11日(木)、毛呂山町給食センターからの依頼を受けて、1,2年生の「とうもろこし皮むき体験」が行われました。町内小・中学校の給食に提供する毛呂山町在住の平野さんの採れたての「とうもろこし」。その味を想像しながら一生懸命皮むきを行いました。最上級の味でした。

